

El "cross country" de las Diez Naciones

Se disputará hoy en Leamington. El combate entre Mateo de la Osa y Malibrán. Acuerdos de la Federación Centro.

Cross country

La prueba de las Diez Naciones. Hoy se disputará en Leamington el "cross country" de las Diez Naciones, en el que participará un equipo español.



Los países participantes con los siguientes: ESPAÑA, Inglaterra, Escocia, Irlanda, País de Gales, Fracia y Bélgica.

Pugilato

Mason vence a Hood. LEAFIELD, 21.—El londinense Harry Mason ha vencido por puntos a Jack Hood, de Birmingham.

El Rey del "knock out". JACKSONVILLE (Florida), 21.—El boxeador italiano Primo Carnera luchó anoche en esta capital contra Frank Zavita, de Newark, Estado de Nueva Jersey.

Primo Carnera venció a su contrario por "K. O." en el primer asalto de la lucha.

Esta es la onzeava victoria del italiano desde que empezó a actuar en los "rings" norteamericanos, donde no ha sido vencido todavía.—Associated Press.

Mateo de la Osa-Malibrán. LA HABANA, 21.—El boxeador español Mateo de la Osa ha dado por terminado su entrenamiento para el combate que ha de sostener mañana con el gigante negro cubano Malibrán.

Las personas que han presenciado los ejercicios realizados por el pugil vasco estos últimos días se muestran entusiasmados de la forma en que se encuentra. Hoy logró derribar a tres de sus entrenadores, los cuales acusaron visiblemente la eficacia de sus golpes.

Los boxeadores españoles Vicente Cerdán e Isidoro Gastalaga, de las categorías de pesos mosca y semipesado, respectivamente, han roto sus relaciones con sus representantes franceses Lederey y Dupré.

Ambos pugiles han embarcado hoy con rumbo a Buenos Aires, acompañados del periodista Manolo Bran, que ha dejado su puesto de redactor deportivo del periódico "El País" para seguir la suerte de los dos españoles en la Argentina.—Associated Press.

Football

Acuerdos de la Federación Centro. Anoche celebró su acostumbrada reunión semanal el Consejo directivo de la Federación Centro bajo la presidencia del doctor Oller.

Fueron examinadas las actas de los últimos partidos de campeonato regional y declaradas vistas, además las de Primera Liga nacional en que han intervenido equipos del Centro.

A propuesta del secretario, se desestimó la protesta que constaba en el acta del partido Patria-Sporting sobre un tanto cuya ejecución consideraba ilegal el capitán de la última de dichas Sociedades; se acordó confirmar la rebeldía declarada por el Sporting contra su jugador Nicasio del Pilar, por repetidas faltas de asistencia a encuentros oficiales, y contestar al Tarragona que debe proponer el castigo reglamentario que estime oportuno por faltas semejantes de su jugador Manuel Lindo, y que el Consejo ratificará si procede.

Fueron designados los delegados para el partido Sporting-Patria, que ha de dar el colista de la segunda ordinaria regional y el correspondiente al de Liga Arenas-Real Madrid.

Se autorizó por el carácter benéfico del partido a Almacenes Rodríguez para jugar con el Club Deportivo Comercial, teniendo en cuenta además que esta última Sociedad se halla dispuesta a inscribirse en la Federación.

Se acordó abrir expediente de recalificación como "amateur" a favor del jugador del Tarragona Antonio García Sanz.

Se decidió organizar en firme el partido entre las Ligas de Madrid y Londres a beneficio del Montepío de Jugadores y previas las correspondientes diligencias reglamentarias.

El presidente dió cuenta de los actos celebrados con motivo de la inauguración del estadio de Vallecas con la visita del equipo de París Red Star. El Consejo acordó reiterar con este motivo la felicitación que tenía dirigida al Racing Club por el meritorio esfuerzo que en obsequio de la acción madrileña ha realizado construyendo el audió campo con todos los adelantos modernos, para lo cual no ha omitido esfuerzo alguno.

Otros asuntos quedaron en estudio para resolver en la semana próxima.

El pleito del Barcelona. BARCELONA, 20.—En la reunión celebrada por el Consejo directivo del Barcelona, por unanimidad se acordó dirigirse a don José Suñol, presidente de la Federación Catalana, para que sea el amigable componedor en las incidencias surgidas entre la Directiva y los jugadores. Estos también acordaron hacer días la misma designación. Se comenta mucho que la Directiva del Barcelona después del voto de confianza se haya decidido por transigir con sus jugadores.

Ciclismo

Los Seis Días de Saint Etienne. SAINT ETIENNES, 21.—A la una de la madrugada el equipo Ford-Van Kempen iba en cabeza en la carrera ciclista de los seis días.

El equipo español Zenón-Español, iba en noveno lugar, con una vuelta de retraso.

Athletic de Bilbao-Athletic de Madrid. La alineación del equipo bilbaíno para el partido de mañana es: Ispizua, Careaga, Castellanos; Pichl, Muguerza, Roberto; Lafuente, Iraragorri, Unamuno, Chirri y Goetzia. Venta de localidades: Plaza del Rey, 1.—U.

DE SOCIEDAD

Un té. La bella señorita Marcela de Juan que acaba de ser nombrada agregada a la Legación de China en España, ha observado con un té a don César de Aragón, hijo de los marqueses de Casa Torres, que en breve marchará a Pekín, como secretario de la Legación española.

Asistieron al encargo de Negocios de China, con los secretarios y agregados de la Legación: los secretarios de Chile, señoras Molina y Coudón y señora; el cónsul de los Estados Unidos, señor Stafford; los duques de Rivis y otros invitados; a quienes la señorita de Juan y su madre, la señora viuda de Juan, atendieron con su exquisita amabilidad.

Próxima boda. La anunciada boda del teniente coronel de Infantería don Luis Trucharte, con la bella señorita Soledad Alonso de Villapudriena se celebrará el día 3 de mayo.

Peticiones de mano. La marquesa de Fuente González ha pedido en Sevilla, para su hijo don Antonio Moreno, la mano de la bella señorita Felisa Nieves, hija del general de Estado Mayor del mismo apellido.

La duquesa de San Fernando de Quiroga, en representación de su hija doña Rafaela de Lloréns, viuda de Herráiz, y para su hijo el capitán de Ingenieros don Antonio, han pedido en Sevilla la mano de la bella señorita Pilar Mendatoro y Romero, hija de la condesa de Santa Teresa.

Han llegado. De Oviedo llegaron los marqueses de Alted y Santa Cruz.

De Sevilla llegó la señora de Abarrera, acompañada de sus hijos.

Ha llegado de Sevilla el marqués de Benicarló.

Vino de Zaragoza el marqués de la Cadena.

Llegaron de San Sebastián el marqués de Amurrio, los marqueses de la Poba y don Valentín Ruiz Senén.

Llegaron de Bilbao las bellísimas señoritas Mary Martín Artajo, Pilar Real de Asua, Dolores y Piedad Usata y María Pilar Santiago.

Del mismo punto, D. José Ampuero.

De Ayamonte llegó el duque de Montelegre.

La muerte misteriosa de Angela Diaz

Se sabe que la víctima poseía seis mil pesetas.

DIEGO SIGUE SIN APARECER

Ante el juez que instruye el sumario por la muerte de Angela Diaz, sucesor de que nos venimos ocupando, prestaron ayer declaración varias personas, entre ellas la madre y dos hermanas de la finada y una tal Raimunda, antigua amiga del desaparecido, Diego López.

Según parece, de estas diligencias se ha comprobado que Angela el día antes de morir tenía unas 6.000 pesetas, de las que no se sabe nada. Por tanto, se sospecha que se las ha llevado la sirvienta Carmen, Michelena o bien Diego.

Con respecto al paradero de este, tampoco se ha conseguido una pista, y ello hace que las sospechas recaigan sobre él, dado lo extraño de su conducta.

Celebraron ayer una conferencia el juez y el forense señor Pérez Estino, y sobre lo que trataron se guarda reserva.

Parece descartado que la muerte fué violenta. En el cadáver se han apreciado varias equimosis, que determinan la suposición de que la persona que cometió el delito ejerció fuerte presión sobre el cuerpo de la víctima hasta causar la muerte sobreviniera por sofocación con la almohada y las ropas del lecho.

La última palabra acerca del motivo del fallecimiento la dará el resultado de los trabajos del forense y del Laboratorio.

Después de conferenciar con el médico forense, el juez dispuso el sepelio del cadáver, que se verificó ayer tarde, en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena.

A Bilbao fué el conde de Castilovo.

Para su finca de Escobancas (Córdoba) han salido la señora viuda de García Sanz y sus hijos Mercedes y Ricardo arca Verde.

Marchó a Sevilla don Pedro Jordán de Uries.

Marchó a Sierra Utrera, donde pasará una temporada, ha salido la condesa de Sierra-bella.

Los dolores de cabeza como consecuencias, muy a menudo, de excesos mentales o corporales, o bien como precursores de un resfriado, nos agobian y nos hacen incapaces para el trabajo. Las **Tabletas de ASPIRINA** nos ayudarán eficazmente. Mitigan los dolores y previenen a menudo de peores resfriados. Rechace Vd. los substitutos o bien tabletas sueltas y pida siempre el embalaje original "Bayer". **¡No ataca el corazón!**

SUCESOR DE G. PEREANTON
SOCIEDAD ANONIMA
Gran exposición de objetos para regalos, de verdadero gusto por su fantasía y novedad.
VITRINAS, CORNUOPIAS, ESPEJOS ORO MARCOS GRABADOS
LUNAS BISELADAS PARA MUEBLES
OBJETOS DE ARTE
INFANTAS, 1, Y HORTALEZA, 15

EL ASOMBRO DE DAMASCO

la incomparable zarzuela de los maestros Luna, Paso y Abati, va a ser transmitida desde nuestro estudio, interpretando el papel de Ben-Ibhen el gran actor cómico

RAMON PEÑA

Póngase los auriculares y oiga esta zarzuela, que se transmitirá en la noche de hoy desde el estudio de

UNION RADIO

Consulte ONDAS

la única revista de radiotelefonía que publica los programas de las principales emisoras europeas.

ALMORRANAS-VARICES

Curación científica, SIN OPERAR, por el doctor Moreno Martí. Honorarios módicos. DESPUES del alta. SAGASTA, 4; de 5 a 7. Teléfono 17900.

INGO Muebles. Todas clases, baratísimos. Costanilla Anglesa, 15

A TODO DIABÉTICO regala la CASA SANTIVERI, S. A., Plaza Mayor, 24 (esquina a Siete Julio) unas muestras de ricos postros dulces anti-diabéticos, únicos garantizados y autorizados por la ley de sanidad. Folletos gratis. Plaza Mayor, 24.

Máquinas para Trabajar la Madera Guilliet Hijos y C.ª, S. A. E. MADRID Fernando VI, 23. HERRAMIENTAS PARA MAQUINAS ACORREBIOS GRANDES EXISTENCIAS

CINEMATOGRAFOS Y TEATROS Denuncia por atraco

COMICO: "Los Pocholos"
Se sitúa Luis de Vargas ante un ambiente de puro sainete, quizás el más hondo y más acertado de cuantos ha enfocado en su carrera de autor; arranca de él un asunto sainetesco de pura actualidad: la acción del pueblo hacia la clase media: los hijos de dos humildes porteros convertidos en señoritos. Tanta verdad hay en el comienzo de la obra que el público abre al autor un crédito de atención, de benevolencia y de esperanza.

alcalde de la ciudad y toda la alta sociedad. Hace unos meses la Ufa compró al Estado la sala Urania. Reconstruido en unos meses, se respetó su estilo árabe, aumentando su capacidad en un 50 por 100. Un incendio que se desencadenó, por causa misteriosa, durante el curso de las obras no interrumpió su construcción.

La esposa de Mr. Loew, enferma
MALAGA, 21.—Se encuentra gravemente enferma en esta capital, desde hace días, la esposa del magnat del "cine" señor MARCOS LOEW. El doctor Cassidy, que vino de Londres expresamente para visitarla, ha marchado a Inglaterra requerido por el Rey Jorge, quedando la enferma asistida por un médico inglés y otro malagueño.

GACETILLAS TEATRALES
Princesa
Hoy, tarde, Camila Quiroga estrena "Una muchacha de vanguardia", comedia de Angel Custodio y Javier Burgos. Teléfono 34350.

Fontalba
Esta noche, estreno del sainete "Los naranjales", de Sevilla y Hernández Mir, música del maestro Balaguer. Butaca, 5 pesetas. Despáchase en contaduría.

Calderón
"La rosa del azahar" es el mayor éxito lírico de estos últimos años. Triunfo de los geniales cantantes Felisa Herrero y Emilio Sagü-Barba. Se representará todas las noches a teatro lleno. Hoy sábado, tarde, a precios populares, "La bruja".

Lara
Faltan próximamente quince días para terminar la compañía de LARA; pública muestra para los deseos que el público muestra por ver "Manos de plata", llenando el teatro. Teléfono 11631.

Gran Metropolitano
Hoy, domingo y lunes, últimas representaciones del grandioso espectáculo de "Las mil y una noches". El martes, reposición de la adaptación de la famosa novela de Vicente Blasco Ibáñez "Los cuatro jinetes del Apocalipsis", que se representará tres únicos días.

Maravillas
COMPANIA MANRIQUE GIL
Dado el éxito alcanzado con la reposición del aplaudido drama popular de costumbres malagueñas "Málaga tiene fama...", se pondrá en escena esta maravillosa obra todos los días, tarde y noche, a precios populares. El cuadro "Málaga tiene fama..." obtiene a diario un clamoroso éxito.

Cine Madrid
estrena el lunes la formidable producción "Lo venció una mujer", por Olive Borden y Jhon Boles.

PRIMO DE RIVERA
LATINA
Película de actualidad.

Plaza de Toros de Madrid
El domingo 23 gran novillada de don Alipio Páez (Salamanca). ALBERTO BALDERAS y JOSÉ CANET de Almería, nuevo en esta Plaza. La corrida empezará a las cuatro.

Cartelera de espectáculos
LOS DE HOY
ESPAÑOL (Príncipe, 27).—Compañía Guerrero-Mendoza.—6.15. Los tres mosqueteros.—10.30. Peleles (estreno) (2-3-930).

PRINCESA (Tamayo, 4. Telef. 34350).—Temporada popular de Camila Quiroga. A las 6.30 y 10.30, estreno: Una muchacha de vanguardia, de Custodio y Burgos.

FONTALBA (Pi y Margall, 6).—Butaca cinco pesetas.—A las 6.30, el sol del Parral.—A las 10.30, Los clavos y Los naranjales (estreno) (7-4-929).

CALDERÓN (Atocha, 12).—6.15 (popular). La bruja.—10.30, La rosa del azahar, por Felisa Herrero y Sagü-Barba (11-3-930).

COMEDIA (Príncipe, 14).—A las 6.30, concierto Rubinstein.—A las 10.30 (popular, tres pesetas butaca), La tela.

ALMERIA, 21.—La compañía de Pedro Barreto estrenará mañana un drama del poeta Sotomayor, titulado "Hondades". Los cuatro jinetes de la compañía en Madrid el Sábado de Gloria, en el teatro Pavón.

CONDORCACIÓN portuguesa a Ricardo Calvo
LISBOA, 21.—El actor español Ricardo Calvo ha sido condecorado con el grado de oficial de la Orden de Santiago.

Notas cinematográficas
FELICULAS CULTURALES
El éxito obtenido por la película cultural de la Ufa "El gabinete de curiosidades", editada con ilustraciones en varios idiomas, ha animado a la compañía a editar en siete lenguas—alemán, inglés, español, francés, polaco, checo y sueco—la nueva producción cultural "El salón de los maestros marinos".

Estafa de géneros, de muy mal género. Entre billete y billete las dejan a cuerpo.

Manuel Torres Olivares, de treinta y dos años, con domicilio en la Avenida de Pi y Margall, 17, denunció que anoche en la calle de Alcántara dos desconocidos le sustrajeron y otros dos le despojaron de varios objetos y joyas, por un valor en junto de 450 pesetas. Parece que el suceso está poco claro.

Muerte de un perturbado
En un garaje desahogado, sito en la calle de Santa Engracia, 124 y 126, se ahorcó, colgándose de un montante por medio de un flexible de la luz Benito Martín Ayer, de treinta años, con domicilio en Doctor Fourques, 11 y 13. El desgraciado trabajaba allí como pintor y en un momento en que se hallaba solo cometió el delito. Desde hace tiempo había dado muestras de tener perturbadas sus facultades mentales.

Puesto desvalijado
Cristina Barajas Barquín, de cincuenta y ocho años, con domicilio en Ruiz, número 10, denunció que del puesto de periódicos que tiene instalado en la fachada del Tribunal de Cuentas le han robado 190 pesetas, varios efectos y tres décimos de la lotería.

Caida gravísima
Manuel Trigueros García, de cuarenta y siete años, abalñil, con domicilio en el Camino del Rey, 6, sufrió gravísimas lesiones al caerse de un andamio en la obra de la calle de Goya, 26, donde trabajaba.

Obrero lesionado
Nicolás Calzada Alvarez, de treinta y dos años, con domicilio en Torrijos, 35, se produjo lesiones de carácter grave, cuando trabajaba en un taller de aserrar madera de la calle de Cartagena, 29.

Dejad el "auto" vacío!
Inocencio García Calixto, de veintiséis años, con domicilio en Rafael Calvo, 6, denunció que del automóvil que conduce le han sustraído una manija que valora en 300 pesetas.

OTROS SUCESOS
Dos denuncias.—Carmen Lozano Española, de cuarenta años, domiciliada en Ventillas, de cuarenta años, que vive en la Cuesta de los Ciegos, 3 y 5, acusó a un estafador de géneros por valor de 150 pesetas.

También Andrés Albita Fernández, de veintinueve años, con domicilio en Mediodía Grande, 8, denunció a Juan Mata Palomo, domiciliado en Torrijos, 80, por estafa de 125 pesetas.

Gabrielillo.—Las señoritas María Escobedo Fuente, de veintinueve años, y Trinidad Bana, de veintidós, denunciaron que mientras trabajaban en la estufa de Goya las robaron el gaban a las 4 de la tarde por valor en 180 pesetas.

Accidentes.—Al caerse casualmente en la plaza de España se produjo lesiones de pronóstico reservado Demetrio Pérez Ibáñez, de cuatro años de edad.

En una obra de la calle del General Barrios Campos se cayó de un andamio Juan López Quevedo, de veinticuatro años, que iba a enlucir, y resultó lesionado de importancia.

Por ladroneo.—Enlillo Sirgu, de treinta años, sin domicilio, fué detenido por intento de robo en el domicilio de Dionisio Rincón Herrero, Ferraz, 26, así como también en el de la portera de la finca.

gall. 13. Empresa S. A. G. E. Revista 18209.—A las 6.15 y a las 10.15, Telvista Paramount. Revista Internacional. Fantasia romántica. El terrible Oeste (Consejo Blas). La bodega (producción nacional, por Conchita Piquer y Valentin Piquer) (12-3-930).

REAL CINEMA (Plaza de Isabel II).—A las 6.15 y a las 10.15, Caidas de Tomasa (muda). Metrotone (sonora). Orquesta Dinámico (sonora). La batalla en el coral (dibujos sonoros). El pueblo del cine (últimos días) (11-3-930).

PALACIO DE FRENDA (Plaza del Callao, 4) y PRINCIPE ALFONSO (Génova, 20).—A las 6.15 y a las 10.15, Reportaje gráfico. Vacaciones mojadas. Quiero ser abuelo. Flor del hampa. por Domingo Costello (18-3-930).

CINE GUYA (Goya, 2).—Empresa S. A. G. E.—A las 6.15 y 10.15, Revista Paramount. Tomaduras de pelo (Consejo Blas). El huertanito (Junior Coghlan). Bajo la tormenta. Sección de la noche, butaca.

MONUMENTAL CINEMA (Atocha, 87).—A las 6 y a las 10.15, Tienda para vender (muda). Tres canciones. Metrotone (sonora). Varietés (dibujos sonoros). Trafalgar (grandiosa película sonora, por Corina Griffith (11-3-930)).

CINE IDEAL (Doctor Cortezo, 2).—6.30 y 10. Péliz, polizonte aéreo. Revista Paramount. A casa de dote (Mary Brian y Charles Rogers). Gloria (comedia producción nacional, Diana Montenegro y José Bengobergo) (11-3-930).

CINE BILBAO (Plaza Puercas, 124).—Teléfono 30798. Contaduría.—A las 6 y 10.15 noche, Revista Paramount. A casa de dote. Péliz, polizonte aéreo (dibujos). La esclava blanca (Renée Herbel).

Información comercial y financiera

INTERIOR, 4 POR 100.—Serie F (73.50), 73.25; D (73.50), 73.25; E (73.50), 73.25; A (73.50), 73.25; G y H (73.75)...

Nitrato, 5.330; Petroclina (Compañía Petroléica), 384; Royal Dutch, 607; Minas Thariss, 3.990...

LISTA DE LA LOTERIA EL SORTEO DE AYER

Premios mayores

Table with columns: Núm., Pesetas, Poblaciones. Lists winning numbers and amounts for various cities like Valencia, Madrid, etc.

Premiados con 500 pts

Table with columns: DECENA, CENTENA. Lists numbers for 100 and 1000 pt prizes.

MONEDAS. Precedente Día 21. Francos, 31.05; Libras, 38.48; Dólares, 1.70...

VEINTINUEVE MIL. 013 032 037 043 049 058 079 098 097 113... TREINTA MIL. 012 023 051 061 085 103 106 107 109 154...

GRAN SORTEO DE PASAJES. REPARACIONES GARANTIZADAS DE CUBIERTAS Y CÁMARAS.

"VICTORIA" NEUMATICOS GOYA 85 GOYA. ESQUINA GENERAL PORLIER.

CONTINUA LA GRAN LIQUIDACION DE TODAS LAS EXISTENCIAS DE LOS GRANDES ALMACENES DE MUEBLES...

VINOS Y CONAC. Casa fundada en el año 1730. PEDRO DOMEQ Y CIA, Jerez de la Frontera.

La marca de insuperable calidad. PHILIPS ARGENTA. LOTERIA Núm. 10 37, MAYOR, 37 MADRID.

Grandes velocidades. DODGE BROTHERS SEIS. Enorme reserva de potencia de su motor de seis cilindros...

PASTILLAS ASPAIME. CURAN RADICALMENTE LA TOS. COMBATEN LAS CAUSAS DE LA TOS...

CHAVARRI ALMACENISTA DE CARBONES. Casa fundada 1860. Carbones minerales para industrias...

FABRICA Sellos Caucho. ORTEGA. Encomienda, 20, d.º MADRID.

MOLINOS de todas clases, para mano y fuerza motriz. MATTHS. GRUBER. Apartado 185, BILBAO.

La Margarita en Leches. AGUA DE SOLARES. Los teléfonos de EL DEBATE son los números 71500, 71501, 71509 y 72805.

Los artículos de Primo de Rivera

CONSTITUCION Y LABOR DEL DIRECTORIO

El Rey ignoraba el movimiento

Realizado el alzamiento de las guarniciones de Cataluña y las de Aragón, que bien presto, casi simultáneamente, siguieron el movimiento, quedaba aún por conocer la actitud de las del resto de España...

La Justicia y la equidad

Olvidó el Directorio, olvidó yo, mejor dicho, dictar, al comienzo de nuestra gestión, un decreto que hubiera suspendido todo recurso contencioso-administrativo tramitado en vía y por procedimientos legales...

El Directorio militar

Constituyó el Directorio militar con la representación en el empleo de general de brigada o asimilado, de la Marina y regiones militares por Armas y Cuerpos...

El problema de Marruecos

Poco a poco fueron especializándose y adentrando en materias de mayor dificultad e importancia, porque el breve plazo que habíamos previsto para nuestra gestión se ampliaba ante la evidente confianza y satisfacción pública...

trocada. Muchas apelaciones tuvimos que hacer a su patriotismo para vencer su delicada resistencia, en esa circunstancia fundada; pero al fin accedió. Esperamos sus primeras informaciones, que dentro de la gravedad del problema, fueron tan satisfactorias y que nos permitieron retirar algunas unidades expedicionarias...

MAQUINAS INFERNALES, por K-HITO



—“¿Gueno”; pero ¿“aónde” marcará el peso?

Negarán el correo a los comunistas filipinos

Se les acusa de haber producido algunos disturbios

MANILA, 21.—Los comunistas de esta ciudad han demostrado gran actividad durante las últimas semanas. Coincidiendo con estas actividades, en las Filipinas se ha iniciado un movimiento para negarles el uso del correo...

Terremoto en Jamaica

KINGSTON (Jamaica), 21.—A las diez y media de la mañana de hoy se han sentido varias sacudidas sísmicas, con una duración de seis segundos. Se han agrietado las paredes de gran número de casas.—Associated Press.

de operaciones), después de haber recibido telegramas en que se mencionaba hasta el supuesto de su posible abandono, casi evacuado por la población civil, en la que ya había habido bajas de sangre...

Se desiluzó el primer año de Directorio militar; después de la realización del feliz viaje a Italia de nuestros Reyes, acordado por el anterior Gobierno, en un ambiente de aclamaciones y solicitudes de que visitara diversas provincias españolas...

La toma de Alhucemas El desembarco... y la ingratitud En mi propósito de comprender en

DE LA VIDA DE AHORA

TRUCOS MODERNOS

Javier Ordóñez escribía cómodamente instalado ante su buró, cuando, de súbito, la ventana entreabierta (ventana de piso bajo, que daba a una calle recién urbanizada y solitaria) se abrió de par en par violentamente, y una sombra saltó, a lo Fantomas, dentro del aposento...

Se cree que fracasará la campaña de Gandhi

El día 6, un Congreso decidirá definitivamente sobre la desobediencia civil

NUEVA DELHI, 21.—Noticias recibidas en esta población, procedentes de diversos puntos de la India, señalan que la campaña de propaganda emprendida por el “líder” nacionalista Gandhi no tiene la repercusión que se esperaba en un principio...

SEMBLANZA DE S. S. PIO XI

Por monseñor Buenaventura Cerretti, Cardenal de la Curia Romana y ex subsecretario de Estado en los Negocios Eclesiásticos Extraordinarios.

(Adquirida de la United Press la exclusiva de publicación en España para los lectores de EL DEBATE)

(CONTINUACION.—8)

Además la bondad, la prontitud y la amable cortésia con que reciben a sus huéspedes y la caridad con que les acogen—como nosotros, más de una vez experimentamos personalmente—, contribuye no poco a desvirtuar cualquier calumnia posible contra la Iglesia Católica, y hace que se la reconozca como honroso exponente de la virtud de la humanidad...

sancio producido por las ascensiones donde el aire es más puro y sutil, nuestras fuerzas físicas ganan en vigor, sucede, también, que haciendo frente a las dificultades de todo género, nos fortalecimos para los arduos deberes de la vida. Contemplando la belleza e inmensidad de los espectáculos revelados a nuestros ojos desde los altos picos de los Alpes, el alma con facilidad se siente atraída hacia Dios, Autor y Señor de la naturaleza...

Como muestra de su satisfacción cogió en seguida un pliego de papel, con su escudo, y de su propia mano escribió la siguiente dedicatoria: “A los miembros de la Expedición al Monte Everest.—Plus P. P. XI gratias gratulabundus—25-VIII-1922.” Esta nota fué inmediatamente enviada al conde de Salis, para que se remitiera a los excursionistas que habían enviado el obsequio...

Como muestra de su satisfacción cogió en seguida un pliego de papel, con su escudo, y de su propia mano escribió la siguiente dedicatoria: “A los miembros de la Expedición al Monte Everest.—Plus P. P. XI gratias gratulabundus—25-VIII-1922.” Esta nota fué inmediatamente enviada al conde de Salis, para que se remitiera a los excursionistas que habían enviado el obsequio...

La cualidad fundamental del carácter de Pio XI y el aspecto más saliente de su personalidad se revela sobre todo en su labor de sacerdote católico. No podía ser de otro modo. El deber es únicamente el que mueve a aquellos que quedan investidos con el cargo eclesiástico. Achille Ratti fué, en efecto, un hombre que

(Continuará.)